

## **Manfred Schröder** (Pilzgruppe Eisfeld der Südthüringer Pilzausstellung)

Manfred Schröder wurde am 31.01.1940 in Ottendorf im heutigen Saale-Holzlandkreis geboren.

Zur DDR - Zeit war Manfred Schröder Ortsbeauftragter für Pilzaufklärung der Stadt Eisfeld und Sportlehrer an der Berufsschule in Eisfeld.

Seine Prüfung zum Pilzberater absolvierte er 1983 beim Bezirkspilzsachverständigen Kurt Hartmann aus Suhl.

Er war Mitbegründer der Pilzgruppe Eisfeld und der ersten Pilzausstellung 1984 in Eisfeld.

Dank seiner guten Öffentlichkeitsarbeit und Organisation war Eisfeld die Nummer 1 in der Pilzwelt des Bezirkes Suhl und ist es auch bis heute in Südthüringen geblieben.

Bei allen Kreisausstellungen von 1984 bis 2002 war Manfred immer ein großer Initiator. Als 2003 die Südthüringer Pilzausstellung mit dem Landkreis Sonneberg gegründet wurde, waren Manfred und seine Frau Ingrid mit an erster Stelle dabei. Mit einer großen Kollektion älterer Pilzbücher war er immer eine große Bereicherung der Ausstellung.

Seine Liebe galt der Natur, vor allem dem Naturschutz. Die Pilzberatung in Eisfeld wurde von ihm bis zu seinem Tode am 13.11.2020 im Eisfelder Mühlenweg durchgeführt.

Wir werden Manfred Schröder immer als guten Pilzfreund in guter Erinnerung behalten.